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Der Schwieberdinger Bauhof im Industriegebiet 

 

Wir sehen im Schwieberdinger Bauhof ein wesentliches Element zur 

Bewältigung der ortslokalen Aufgaben wie dem Straßenerhalt, Reini-

gungsaufgaben, der Pflege von Grünanlagen und den Winterdienst. 

Zur Umsetzung dieser Tätigkeiten ist eine notwendige Ausstattung so-

wohl am Fuhrpark, wie auch an weiteren technischen Einrichtungen 

unvermeidlich. Für uns stand es daher außer Frage, der bereits in der 

Haushaltsplanung vorgesehenen Sanierung der Betriebsstofffläche 

und der Waschplatte am Bauhof zuzustimmen. Beide Flächen sind 

im Einsatz, um die Fahrzeuge des Bauhofs zu betanken bzw. zu wa-

schen. Neben der rein technischen Notwendigkeit einer Sanierung, 

welche auf Grund von Rissen im Bodenbelag und den nicht mehr auf 

dem aktuellen Stand der Technik befindlichen Anlagen zur Aufberei-

tung des anfallenden Schmutzwassers zurückzuführen ist, sehen wir 

gerade in der Beseitigung der zuvor angeführten Punkte Verbesserun-

gen in Bezug auf umwelttechnischen Belange. Für uns ist hier ent-

scheidend, dass nach der Sanierung eine bessere Aufbereitung aller 

anfallenden Abwässer erfolgt. Wir erachten es als vorbildlich, wenn 

die Gemeinde in ihren Einrichtungen auch mit Blick auf den Umwelt- 

und Wasserschutz investiert. Unser Vertreter im Ausschuss für Um-

welt und Technik, Mark Schachermeier, konnte so aus den genannten 

Gründen die rund 100.000 € umfassende Sanierungsmaßnahme für 

gut befinden. 
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